

## Puente Victor Hugo al servicio de la ciudadanía

**Ambato, 27 de julio.-** Han pasado 5 días desde la habilitación del Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, ubicado al sur de la urbe. Miles de vehículos circulan bidireccionalmente por la nueva infraestructura; los conductores de automotores y motocicletas aseguran que la obra descongestiona el tráfico vehicular en el sector del Mall de Los Andes, disminuyendo el tiempo de cruce de 1.8 minutos a 10 segundos.

Ramiro Portero, labora en la Cámara de Comercio de Ambato y fue uno de los beneficiados, ya que a primera hora del [lunes 25 de julio](#), pasó por la arteria vial para llegar a su oficina. “Tenía gran expectativa en comprobar las bondades del puente y puedo afirmar que definitivamente nos permite trasladarnos con mayor rapidez. Llegué en menos tiempo a [mi](#) trabajo como lo esperaba. Esta es una de las mejores obras viales que ha levantado la municipalidad”, consideró.

El guayaquileño, Fulgencio Cabrera, visitó Ambato por asuntos de negocios y contó que pasó más de 5 veces por el puente para movilizarse del Mercado Mayorista hasta la Manuelita Sáenz. “Hace mucho tiempo que no he visitado la ciudad y estoy sorprendido de ver como se ha desarrollado con obras magnas que evidencian el trabajo positivo que está haciendo la alcaldía. El puente está maravilloso”, comentó.

El alcalde Luis Amoroso destacó la importancia de la obra, pues es parte del Plan Maestro de Movilidad y Transporte del cantón. “Ambato se expande rápidamente hacia el sur; por ello, es fundamental agilizar la movilidad en la zona”, explicó, a la vez que informó que el Puente Victor Hugo es una muestra del conjunto de anillos viales que se construyen en el sector.

En la calle Leonidas Plaza se instaló un cruce semafórico para el fácil acceso a la calle Marcos Montalvo y a la Av. Atahualpa. Asimismo en la Av. Jácome Clavijo, la municipalidad repara el adoquín para mejorar el estado de la vía. Otro trabajo es la prolongación de la calle Río Coca, que registra un avance del 60 % y permitirá la movilización directa de los vehículos desde el sur hasta la avenida Rumiñahui para posteriormente enlazarse con la avenida Quis Quis.

Para alivianar aun más la congestión vehicular en la ciudad, el GADMA tiene listo el diseño del proyecto para la ejecución del paso elevado ubicado tras el estadio Bellavista sobre la avenida Quis Quis, y del viaducto en la calle Mariano Castillo entre la José Joaquín de Olmedo y 13 de Abril.

Los dos grandes proyectos se ejecutarán en el 2016, aseguró el alcalde, con una inversión aproximada de 1 millón 723 mil dólares para el paso elevado, y 2 millones 825 mil dólares para el viaducto.

El primero descongestionará simultáneamente el tránsito vehicular de 5 vías de la ciudad como la Quis Quis, Oriente, Archidona, Urdaneta y Mera. (AJ)

